
・他市町と比較して基盤整備が進んでおり、加えて中山間地も少ないため、農地とし

ては恵まれている。大規模農家への農地集積に理想的な地域である。

・自然環境面では、集約が進むにつれて作業効率化を図るために農地畦畔、水路敷 ・農地集積、遊休農地対策は、現行政策を継続して欲しい。

地での除草剤依存度が極めて高くなっており、環境景観上良いとは言えない。 ・農地集積が達成できたとしても、重要なのは農作物の販売対策である。

６次産業化等により、芳賀産品の魅力度向上と消費者へのアピールが重要

である。発信力を高めて欲しい。

・６次産業化を担う組織づくりが必要である。
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